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Bewässerung der Pflanzen der Landeshauptstadt Magdeburg 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

der Bewässerungsbedarf der Bäume und der Grün- und Blühpflanzen ist an heißen Tagen 

und Trockenperioden enorm, die Bewässerungsfahrzeuge des Eigenbetriebes SFM sind in 
ständigem Einsatz. 

Ich möchte wissen: 

1. Wie viele Bewässerungsfahrzeuge des Eigenbetriebes SFM sind täglich im Einsatz? 

2. Werden die Wassertanks für ihren Einsatz mit Trinkwasser oder Grundwasser befüllt, oder 

werden sowohl Trinkwasser, als auch Grundwasser genutzt? Wenn letzteres zutrifft, in 
welchen Mengen prozentual? 

3. An wie vielen Standorten stehen zur Bewässerung Grundwasserbrunnen zur Verfügung? 

Sind diese ausreichend, oder besteht weiterer Bedarf? Wenn ja, welcher Bedarf besteht und 

welche Bemühungen gibt es, den Bedarf zu decken?  

4. In vergangenen Jahren wurden z.B. die Pappeln in der Beimssiedlung nicht richtig 

gewässert, wie bei einem GWA Termin durch einen Baumsachverständigen bestätigt wurde. 

Sie mussten schließlich gefällt werden, weil die Standsicherheit dadurch nicht mehr gegeben 

war. Hat die Landeshauptstadt Magdeburg aus diesen Versäumnissen gelernt, oder werden 
Bäume noch immer nicht in ausreichender Menge gewässert?  

5. Gibt es in der Landeshauptstadt Magdeburg Überlegungen oder Ansätze zur 
wassersensiblen Umgestaltung der Stadt (Schwammstadt) z.B. bei Neubauprojekten? 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
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